

Frank Rutishauser und Peter Ehrler nominiert

Ersatzwahlen Gemeinderat Bonstetten.

Die FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil hat an ihrer ausserordentlichen Mitgliederversammlung vom 29. November die beiden Kandidaten für die frei werdenden Sitze im Gemeinderat Bonstetten nominiert. Der bisherige Gemeinderat Frank Rutishauser kandidiert als Gemeindepräsident und der bisherige RPK-Präsident Peter Ehrler stellt sich neu für die Wahl in den Gemeinderat zur Verfügung.

Frank Rutishauser, 46 Jahre alt, Rechtsanwalt, lebt mit seiner Familie (vier Kinder) seit zwölf Jahren in Bonstetten. Er ist in der Gemeinde verwurzelt und ist seit über drei Jahren im Gemeinderat, wo er mit Kompetenz, Umsicht und Voraussicht die Finanzen betreut. Mit ihm stellt sich ein Garant unserer demokratischen Ordnung mit gradlinigem, unbestechlichem Charakter zur Verfügung.

Peter Ehrler, 55 Jahre alt, Kaufmann, verheiratet, lebt seit 19 Jahren in Bonstetten. Ebenfalls gut in Bon-



Die FDP nominiert Peter Ehrler (links) und Frank Rutishauser. (Bild zvg.)

stetten verankert ist er seit 2002 in der RPK, die er seit fast drei Jahren präsidiert. Seine vielfältigen beruflichen Aus- und Weiterbildungen (Versicherungsfachmann, Projektmanagement, Berufsbildung etc.) und seine Tätigkeiten in der Gesellschaft und in der Gemeinde befähigen ihn im hohen Masse für das anspruchsvolle Amt eines Gemeinderats.

Eine nähere Vorstellung unserer beiden Kandidaten folgt in einer der nächsten Ausgaben des «Anzeigers».

Vorstand FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil